

Neuer Mitarbeiter im Bauhof

Als neuen Mitarbeiter für den Bauhof konnte Stadtbürgermeister Bernd Vogt Herrn Walter Ochs aus Dörscheid, der bereits vor seiner Selbstständigkeit für den Bauhof tätig war, zurückgewinnen und begrüßen. Herr Ochs überzeugt schon jetzt nach kurzer Zeit durch seine Eigeninitiative und großem Engagement Verwaltung, Rat und Bürgerschaft, denn schon jetzt ist eine deutliche Verbesserung des Stadtbildes erkennbar. Sein umfangreiches Fachwissen in den Bereichen Innenausbau und Grünanlagenpflege bis hin zur Instandsetzung von Trockenmauern und allen Bereichen rund um die Unterhaltung unserer Liegenschaften bereichert schon jetzt den Bauhof mit seinen umfassenden Aufgaben und Anforderungen.

Text und Foto Dirk Renner 1. Beigeordneter

